



PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 9 MAI 1963.

A.21

Son Excellence M. Hans Wilhelm Gasser a présenté aujourd'hui ses lettres de créance comme ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Suisse au gouverneur général suppléant, l'honorable Robert Taschereau, C.P., juge en chef du Canada. La cérémonie s'est déroulée à la Cour suprême du Canada. Le chef du Protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général suppléant.

M. M.H. Wershof, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et le colonel A.G. Cherrier, secrétaire adjoint du gouverneur général, étaient aux côtés du gouverneur général suppléant.

L'ambassadeur était accompagné des membres suivants de l'ambassade de Suisse à Ottawa:

M. Jacques Mallet, conseiller;

Le colonel Karl Erny, attaché militaire et de l'air;

M. Max B. Dahinden, secrétaire;

M. Jean-Pierre Saurer, attaché (Administration).

M. Gasser est né en 1904 à Nunningen, canton de Soleure, en Suisse. Il est entré dans le service étranger de la Suisse en 1941 et a occupé des postes à Berlin, Hambourg et Francfort. En 1956, il a été nommé consul général à New York, poste qu'il occupait encore avant d'être nommé à Ottawa.

M. Gasser est célibataire.